

• Lors des éliminatoires du 23 avril à Vivonne, un blouson a été oublié sur place. Le réclamer au président Michel Pinganneau.

Les prochains concours

Samedi 13 mai

Merigny-Brizay, triplettes, 50 %. Engagement : 60 F.

Ligugé, triplettes, 40 %. Engagement : 60 F.

Dimanche 14 mai

St Genest, triplettes, 60 %.

Engagement : 60 F.

Lundi 15 mai

St-Genest, doublettes, 60 %.

Engagement : 40 F.

Classé, doublettes, 5 %. Engagement : 40 F.

Samedi 20 mai :

Availles, doublettes, 40 %. Engagement : 40 F.

Jauvay-Clan, triplettes, 50 %. Engagement : 60 F.

Pressac, doublettes, 40 %. Engagement : 40 F.

Dimanche 21 mai :

Championnat tête à tête toutes catégories aux Halles. Concours parallèle en doublettes, 40 %, engagement 40 F.

A�anton, doublettes, 40 %. Engagement : 40 F.

St-Martin-l'Ars, doublettes, 40 %. Engagement : 40 F.

• Dissay

Belle participation pour le vendredi de l'Ascension à Dissay avec 82 doublettes engagées.

Perdants en demi-finales :

Francis Babin - André Verrier (Dissay)

Marcel Geay - Bruno Geay (Vivonne).

Finale :

Christophe Saens - Jean-Marie Ledoux (Chauvigny) battent Christian Cognec - Patrice Desgris (Les Halles - Châteauneuf)

• Montmidi

44 triplettes ont participé au concours du jeudi de l'Ascension organisé par Montmidi à Beaulieu.

Perdants en demi-finales :

Jean-Paul David - Christophe Pussault - Roger Nordez (Smarves) Gérard Plaud - René Imbert - René Lenoir (Paizay-le-Sec)

Finale :

Alain Néhémie - Franck Berthelot - Gaetan Charles (Benassay - Banque de France - Lusignan) battent Pierre Raigné - Simon Laconibe Nourdin Mounavara (Montmidi)

Juniors :

Steve Roy (Pétanque châtelleraudaise) bat Yannick Lauret (Montmidi)

Féminines :

Antoinette Branger (Lavausseau) bat Karine Branger (Lavausseau)

Championnats de ligue

dimanche à Mauléon

Les championnats de la ligue Poitou-Charentes se disputeront dimanche à partir de 8 h 30 à Mauléon, dans les Deux-Sèvres.

28 équipes de la Vienne (8 doublettes de féminines, 4 triplettes de minimes, de cadets et de juniors plus 8 de séniors) représenteront notre comité avec l'ambition de faire mieux qu'en 88, à Pons, où la Vienne n'avait pas décroché un seul titre, terminant même à la dernière place du classement.

Voilà déjà un premier point positif : nous sommes certains de ne pas faire plus mal cette année. Tous les espoirs sont donc permis.

Challenge Santamaria

demain à Ligugé

Finalement, après deux changements de date, c'est demain samedi que Ligugé pourra faire disputer son challenge Santamaria dans le domaine de Givray.

Il se disputera en triplettes et sera doté des engagements (60 F par équipe) + 40 %.

Les vainqueurs de l'an passé, Jean-Paul Guillon, Fabrice Budan et Jean-Michel Guigné, qui viennent de s'illustrer en n'échouant qu'en finale du dernier championnat, auront sans doute à cœur de venir le remettre en jeu.

Pétanque : un première réussie



Dimanche s'est déroulé le premier concours officiel de pétanque organisé par « La pétanque neuvoilloise » sur le nouveau terrain de près de 300 m² récemment aménagé dans le cadre du jardin public (rue des Ecoines).

Cette rencontre a été couronnée de succès puisque 70 doublettes se sont affrontées depuis 14 h jusqu'à une heure très avancée de la nuit pour donner les résultats suivants : en finale Perichard gagne contre Dupont. Pour la consolante : Texier gagne contre Gros.